

« Ateliers de Billard au Billard Club Cormellois : un outil Pédagogique pour Réengager les Elèves en Décrochage Scolaire »

Le MicroLycée de Caen, basé dans le lycée Jean Rostand à Caen, est une Structure de Retour à l'École (SRE) de l'Éducation Nationale. Par une pédagogie innovante et bienveillante, cette SRE a pour but de ramener en 2 ans des élèves décrocheurs en terminale générale ou technologique du lycée Jean Rostand. Tous les jeudis après-midi, il y a des ateliers de découverte culturelle. Dans lesquels les jeunes peuvent s'exprimer autrement.

En ce moment, et ce jusqu'au 14 novembre (soit 7 jeudis après-midi), ils sont dans la découverte du billard français au Billard Club Cormellois (BCC). Alain, Bernard et les 2 Thierry les accueillent de 14h30 à 16h pour leur apprendre les bases de ce sport. Par cette initiation au billard, les fondamentaux de la géométrie plane, la concentration et la gestion de l'erreur y sont travaillés. Le MicroLycée, enseignants et jeunes lycéens tiennent à remercier le BCC et notamment ses quatre animateurs pour l'accueil et le temps offerts.

Michaël



